

Im Gedenken an Albert Graen



Am 21. November wäre Albert Graen 100 Jahre alt geworden. Die Unabhängige Wählergemeinschaft (UWG) Meckenheim nimmt dies zum Anlass, an den im Jahre 2017 verstorbenen verdienten Kommunalpolitiker zu erinnern.

Albert Graen hatte sich Ende der sechziger Jahre der UWG angeschlossen und war von 1975 bis 1998 deren Vorsitzender. Er gehörte fast 25 Jahre dem Stadtrat an und war als Nachfolger des im Amt verstorbenen Hans-Georg Preuschoff letzter ehrenamtlicher Bürgermeister der Stadt Meckenheim.

2005 erhielt er die Ehrenbürgerrechte der Stadt Meckenheim. Stadtverband und Ratsfraktion der UWG trafen sich am Geburtstag von Albert Graen an dessen Grabstätte auf dem Alten Friedhof zu einer kurzen Gedenkeier.

